



Persianas Triunfo
www.persianastriunfo.com

C/. Tiburón - Granada
Teléfono: 958 208212
C/ta. Antigua Málaga
Esquina C/Delfin
958 - 284 883

ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
BLOGS
LOCALIA

ÚLTIMAS NOTICIAS

los primeros en contarte lo último

Radio Granada

GRANADA 7.7° Máx. 12.8° Min. 7.7°

Lunes, 3 de marzo de 2008

CARRUSEL DEPORTIVO

Cada domingo de 11:30 a 14:00, Carrusel Deportivo Granada, en el 89.3 (m80 radio) y www.radiogranada.es



Es tiempo de Toros

Enrique Árbol

DIR AUDIO

Un estudio dice que sólo el 3% de los ancianos andaluces vive en residencias

Un estudio de la [Universidad de Granada](#) mantiene que sólo el 3 por ciento de los andaluces mayores de 65 años vive en residencias de ancianos, lo que contradice la creencia generalizada de que cada vez son más los ingresos en asilos por la incapacidad de la familia para atenderlos, según la investigación.

Estos datos son el resultado del informe "La situación social de los mayores en Andalucía", elaborado por los profesores Juan López y Antonio Trinidad del departamento de Sociología de la Universidad.

Según este trabajo, publicado por el Centro de Estudios Andaluces, la gran mayoría de los andaluces de más de 65 años vive en su propia vivienda -ya sea con su pareja, con algún hijo sin emancipar o solos si enviudan- y no acogidos en la de familiares.

En otros núcleos familiares, como la vivienda de algún hijo, reside el 12 por ciento, según el estudio, que mantiene que esta distribución arroja unos resultados semejantes a nivel nacional: de cada seis españoles de 65 años o más, cinco habitan en su casa.

La forma de convivencia difiere en función del sexo, según el estudio, del que ha informado la [Universidad de Granada](#).

Así, mientras el 26 por ciento de las mujeres andaluzas de 65 años o más que enviudan viven solas, en el caso de los hombres ese porcentaje no llega al 11 por ciento.

También hay más mujeres que viven en casa de sus hijos (16,3%) que hombres (6,5%).

Según los investigadores, el trabajo evidencia además que tanto en Andalucía como en el resto del país las familias en las que conviven cuatro generaciones son cada vez más frecuentes, lo que obedece al aumento de la esperanza vida, fundamentalmente entre las mujeres.

El informe ha sido elaborado a partir de los datos de fuentes estadísticas como el censo de población y vivienda, el padrón de habitantes, la encuesta continua de presupuestos familiares y diversos estudios del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, entre otras.

Publicada el Domingo, 2 de Marzo de 2008 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendandos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade



- Agenda: febrero'08
- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados

Actualmente hay 186 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

Encuesta